

Ergebnisprotokoll zur 1.GEV der Lina Morgenstern Gesamtschule Schuljahr 2016/2017

Es haben 8 Elternvertreter, sowie die Schulleiterin Frau Bartsch und eine Vertreterin für Lehrerschaft teilgenommen.

Als dringlichstes Thema wurde die Frage diskutiert, wie wir als Eltern darauf reagieren, dass die Schüler der 10.Klasse, die demnächst abgehen keine verbindliche Aussicht auf einen weiterführenden Schulplatz haben. Die kooperierende Schule (Carl-von-Ossietzky) hat signalisiert, dass es Ihnen zum nächsten Wechsel nicht möglich ist, Schüler unserer Schule aufzunehmen.

Die Lina Morgenstern Gesamtschule bemüht sich seit Jahren um die Genehmigung zur Einrichtung einer eigenen Oberstufe. Die Elternschaft hat im Juni eine entsprechende Anfrage an die zuständige Stelle gerichtet und keine Antwort darauf erhalten. Die Räume und das Personal stehen zur Verfügung, es fehlt die Willensbekundung des Schulamtes zur Umsetzung.

Frau Bartsch und die Elternvertreter der 10.Klassen berichteten von den bisherigen Bemühungen und der schwierigen Verhandlungslage. Derzeit scheint sich kein Fürsprecher in der Behörde oder auf politischer Ebene zu finden.

Folgende Schritte wurde beschlossen:

Die neue Vorsitzende der GEV – Gülcin Güven wird im Namen der Elternschaft erneut eine Antwort des Schulamtes einfordern, mit Frist bis 15.11.2016.

Sollte keine Antwort kommen, werden wir Eltern persönlich beim Schulamt Friedrichshain-Kreuzberg vorsprechen um die Dringlichkeit unseres Anliegens deutlich zu machen.

Treffpunkt ist am Dienstag, 22.11.16 um 9:00 Uhr vor dem Eingang des Schulamtes Frankfurter Allee 35/37, 10247 Berlin.

Folgende Ämter wurden besetzt:

Zur Teilnahme an der Gesamtkonferenz und Schulkonferenz (nächster Termin-16.11.bei Bedarf):

Gülcin Güven
Kerstin Imhof
Daniela Weber
Sefer Cagioglu
Wolf Hamm

Zur Teilnahme am Bezirkselfternausschuss:

Kerstin Imhof
Azra Sarajlic

Wolf Hamm wird Kontakt zum Elternnetzwerk der Berliner Gemeinschaftsschulen aufnehmen.

Aus der 8.Klassenstufe war kein Elternvertreter anwesend Ideen und Anregungen, wie wir mehr Eltern für mehr Engagement an unserer Schule begeistern können, sind erwünscht!

Sibylle Poppendieck (Elternvertreterin 7.1)